

Cerrarán carreteras 20 Estados; dan ultimátum en Tamaulipas

Benito López

Cd. Victoria, México (12 junio 2023).- Sin descartar que paralicen aeropuertos y puentes Internacionales de **Tamaulipas**, agricultores del Estado se suman hoy al cierre de carreteras en 20 entidades, para exigir un precio de garantía de los granos, luego del rechazo del Presidente, **Andrés Manuel López Obrador**.

En Tamaulipas, uno de los principales graneros a nivel nacional, donde se agotaron las vías de diálogo con la administración del Gobernador, **Américo Villarreal Anaya**, la producción de sorgo asciende a cerca de los dos millones de toneladas, por lo que se estiman pérdidas millonarias derivado del derrumbe de los precios.

Marco Antonio Garza Acosta, presidente de un Módulo de Riego del Distrito de Riego 026 Bajo Río San Juan, dijo, que el miércoles también cerrarán carreteras de la frontera de Tamaulipas y plantearán incluir puentes Internacionales y aeropuertos del Estado, a fin de presionar al gobierno para que cumpla con los precios de garantía, que ha mostrado cerrazón en el tema.

Garza, dijo, que hoy a las 16:00 horas se reúnen productores con el Secretario de Desarrollo Rural, Damaso Anaya, en Río Bravo, para revisar los avances en la garantía de precios.

Sin embargo, anticipó que poco esperan del gobierno estatal, por lo que se sumarán a las protestas en el país.

"Pero, por lo que conocemos no traerá ninguna respuesta, pero, nosotros ya vamos a tomar otra determinación, porque no podemos esperar más, ya fue mucho tiempo que le dimos para negociar", indicó.

Desde hace más de un mes los productores de Tamaulipas se han reunido con el Secretario y el Gobernador, en varias ocasiones, pero no se ha llegado a ningún acuerdo.

En la última reunión el Mandatario morenista, prometió plantear el tema ante el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en su visita del pasado 31 de mayo y 1 de junio al sur del estado, pero no les han dado respuesta.

"Ya vamos con la idea nosotros de que hasta aquí llega la última negociación y vamos a dar el paso que están dando los demás Estado, no nos queda de otra, vamos a hacer presión"; mencionó.

A más tardar, dijo, que el miércoles tomarán algunas de las carreteras estatales, pero que evalúan cuáles serán.

"De antemano están contemplados aeropuertos, puentes; el Presidente ya se montó en su macho y hagan lo que hagan 'dice que no has respuesta positiva para el campo'", criticó.

Por su parte, Agustín Hernández, presidente de la **Unión Agrícola Regional del Norte de Tamaulipas (UARNT)**, dijo, que este martes cerrarán el tramo conocido como la "Y" griega, a la altura de San Fernando y que comunica a la frontera y se suman a 20 Estados que harán lo mismo.

"Porque la idea es hacer un cierre mañana martes en Sonora, Sinaloa, total son 20 estados que van a tomar medidas en protesta de la no atención del Presidente para los graneros de México hablando de maíz, trigo y sorgo", subrayó.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/cerraran-carreteras-20-estados-dan-ultimatum-en-tamaulipas/ar2621429>

Fecha de publicación: 12 junio 2023